

# NGO

## Apel Pagi Polsek Sukaresmi: Wujud Disiplin dan Komitmen Anggota

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

May 23, 2024 - 20:30



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukaresmi menggelar kegiatan

apel pagi sebagai bentuk kedisiplinan dan komitmen terhadap tugas, pada hari Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian rutin dari agenda Polsek Sukaresmi di bawah naungan Polres Cianjur, yang bertujuan untuk menjaga dan meningkatkan kedisiplinan serta semangat kerja para anggotanya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, menyampaikan apresiasi dan pernyataan mengenai pentingnya kegiatan apel pagi ini. "Apel pagi merupakan momen penting untuk menyatukan visi dan misi, serta meningkatkan disiplin di kalangan personel. Kedisiplinan ini menjadi kunci utama dalam menjalankan tugas pelayanan kepada masyarakat dengan optimal," ujar Kapolres.

Kapolsek Sukaresmi dalam amanatnya menekankan pentingnya apel pagi sebagai sarana evaluasi dan pemberian arahan langsung kepada seluruh personel. "Apel pagi tidak hanya sebagai rutinitas, tetapi juga sebagai ajang konsolidasi, evaluasi kegiatan sebelumnya, dan persiapan pelaksanaan tugas hari ini. Dengan begitu, kita dapat memastikan setiap anggota siap secara fisik dan mental untuk menjalankan tugasnya," jelas Kapolsek.

Selama apel pagi, para personel juga diberikan informasi terbaru mengenai situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Polsek Sukaresmi serta instruksi-instruksi penting yang harus diperhatikan. Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama untuk keselamatan dan kelancaran tugas.

Kapolres Cianjur berharap agar semangat dan kedisiplinan yang ditunjukkan oleh personel Polsek Sukaresmi dalam apel pagi dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan. "Kami mengapresiasi kedisiplinan yang telah ditunjukkan oleh para anggota. Disiplin ini adalah fondasi utama bagi kami dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Semoga semangat ini dapat terus dijaga dan ditingkatkan," tambah Kapolres.

Melalui kegiatan apel pagi ini, Polsek Sukaresmi berupaya menjaga kedisiplinan dan profesionalisme setiap anggota, yang pada akhirnya akan meningkatkan kualitas pelayanan dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir dan memberikan yang terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.